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Tan pronto la justicia será hecha, es sólo esperar el toque de 
recoger lo que Me pertenece 

19/04/2014 
Tu palabra es siempre dirigida conforme el Espíritu Santo sopla. Es Él que más se destaca 
cuando hablas, Mi hijo Pedro II. 

Un corazón que vive siempre lleno de piedad, como este el tuyo, es muy raro en este 
mundo tan lleno de odio. Es por eso que Mi Santo Hijo Jesús ya no puede soportar la 
idea de ver a Sus hijos pidiendo socorro, y los que dirigen las naciones, están dando poca 
importancia. 

Cuando comenzó la pérdida de la fe, el mundo vino abajo por toda parte con grandes 
tempestades. Una tierra que no para de temblar es porque ya está débil, no por el peso 
de la población, pero sí, por los malos gobernantes. Hoy es un día que Mi Santo Hijo 
Resucito, deberían estar todos felices, pero detrás de esta felicidad vienen aquellos que, 
para ellos, es un día cualquier, donde deberían alabar a su Dios, que Nos creó, pero no 
alaban. Incluso el propio enemigo de Dios que nos hace beber, fumar y entregarse a la 
noche de podredumbre. 

Por amor, mucho amor que Jesús tiene por ustedes Hijitos Míos, Él ya no aguanta más 
ver a estos hijos de la perdición yendo atrás de uno que ya no es más  Su servidor, porque 
por él todo es válido.  "La Cuaresma ya se fue en el tiempo pasado". Como él ha dicho: 
"El pueblo necesita más libertad y no quedar parado en el tiempo", como si fuera el 
dueño del mundo. Y la mayoría cree en este revolucionario. Este vino para completar el 
Fin de los Tiempos. 

Mi hijo Pedro II, desde el momento en que Jesús te llamo, el propio diablo vio que tu 
persona perturbaría mucho sus planos sucios, por eso te causó muchas enfermedades, 
sí, porque él es una peste que se extiende por todo el mundo. Él ya es conocido como 
un viento devastador, que no deja nada en pie. Por Mis Manos siempre puestas, vengo 
pidiendo a Mi Santo Hijo Jesús, que sólo Él puede resolver. En su respuesta siempre 
viene diciéndome: "Tan pronto la justicia será hecha, es sólo esperar el toque de recoger 
lo que Me pertenece". 

Reina del Hogar y Pedro II 
 

 

 


